



「社会学級開講しました」

先日、通町小学校社会学級の令和2年度開講式が行われました。新型コロナウイルス感染症の影響もあり、半年遅れの開講となりましたが、主事の八島校長先生はじめ、多くの先生方に背中を押して頂きながらスタートすることが出来ました。

開講式講話は、今年度国見小学校から通町小学校に着任されました高橋興教頭先生から講話をいただきました。内容は御自身の趣味についてでした。学生時代からの趣味についてや結婚した時にお友達からいただいた植物を今も大切に育てていて、種類も増えたことなどを、写真や御家族との会話のやり取りの様子を交えながらお話しをいただきました。時には学級生からのツッコミ(?)が入ったりと、楽しくほっこりした時間となりました。

会の終わりのフリートークでは、「若い頃にやっていたスポーツを数年前からまた始めた」「『鬼滅の刃』にはまってしまった」「生活の中で常に音楽が流れている。音楽を聴くのが好き」等々、参加者たちの趣味や今はまっていることについての話しで盛り上がりました♪(^≥▽≤^)♪ そこで、私はと言いますと... 只今趣味探しの真っ最中です！社会人になってからテニス・社交ダンス・バドミントン・卓球・習字・生け花・麻雀等々かじった物は数知れず……全て3ヶ月坊主でした(T_T) 人生100年時代、子育ても卒業しそうな今、そろそろ本気で趣味探しをしなければ！(≥▽≤) (私が趣味探し真っ最中と言ったその時、教頭先生が「これ！社会学級！」とツッコミを入れたのを私は聞き逃しませんでしたよ(笑)。なるほど！それもありがたかな?)

by たけちゃん



☆次回の講座は、12月10日(木)「ハンディモップ作り」を予定しております。